

MİST

Technical Service Bulletin
Bulletin de Service Technique



ODX Mist - forced pairing Jumelage forcé - ODX Mist



It has come to our attention that in certain cases, due to RF interference, the transmitter and receivers have pairing difficulties. In order to force the pairing of your wireless remote with the receivers; power on your foglights. Within 5 seconds, trigger the remote 10 times.

Reminder: In the event that the two bulbs are inversed during regular use, press and hold the remote control for 5 seconds to reset.

Video



Vidéo

Il a été porté à notre attention que dans certains cas, en raison d'interférences RF, l'émetteur et les récepteurs ont des difficultés de jumelage. Afin de faire un jumelage forcé de votre télécommande sans fil avec les récepteurs; allumez vos phares antibrouillard. À l'intérieur de 5 secondes, appuyez sur la télécommande 10 fois.

Rappel: Dans l'éventualité où les deux ampoules seraient alternées lors d'une utilisation régulière, appuyez sur la télécommande pendant 5 secondes afin d'effectuer une remise à zero.



odx.ca